

ORDRE DU JOUR - AGENDA

Séance ordinaire du 11 juin 2024 à 19h30 au centre communautaire de Quyon, situé au 2, chemin du Ferry, Pontiac	Regular meeting of June 11, 2024, at 7:30 p.m. at the Quyon Community Centre, located at 2 Ferry Road, Pontiac
--	---

- 1. Ouverture de la séance
Opening of the meeting**
- 2. Parole au public et questions
Floor open to public and questions**
- 3. Adoption de l'ordre du jour
Adoption of the agenda**
- 4. Adoption des procès-verbaux du 14, 22 et 27 mai 2024
Adoption of the minutes of May 14, 22 and 27, 2024**
- 5. Administration**
 - 5.1 Liste des engagements de dépenses
List of incurred expenses
 - 5.2 Transferts budgétaires
Budgetary transfers
 - 5.3 Mandat de représentation légale en réponse à la plainte de la CDPDJ
Mandate for legal representation in response to CDPDJ complaint
 - 5.4 Démission - employée 01-0151
Resignation - employee 01-0151
 - 5.5 Démission – employé 02-0092
Resignation – employee 02-0092
 - 5.6 Embauche d'un commis de bureau temporaire
Hiring of a temporary office clerk
 - 5.7 Nomination d'une personne responsable aux demandes d'accès à l'information
Appointment of a person in charge of access to information requests
 - 5.8 Mandat à RPGL afin de représenter la Municipalité dans une demande introductive d'instance
Mandate to RPGL to Represent the Municipality in an Introductory Legal Proceeding

- 5.9 Approbation d'une demande de congé sans solde
Approval of an Unpaid Leave Request
- 5.10 Remerciements pour l'aménagement paysager du complexe municipal
Thanks for the landscaping of the Municipal Complex

6. Sécurité publique
Public Safety
Aucun item

7. Travaux publics
Public Works

- 7.1 Appel d'offres pour le déneigement du secteur C et secteur F
Call for tenders for the snow removal in sector C and sector F
- 7.2 Avis de motion – 09-24
Notice of motion – 09-24
- 7.3 Dépôt du règlement 09-24 pour abroger et remplacer le règlement 08-23 concernant le service de travaux légers d'entretien des chemins privés ouverts au public par tolérance
Tabling of draft bylaw 09-24 to repeal and replace bylaw 08-23, concerning light maintenance service on private roads open to the public by tolerance
- 7.4 Embauche – col bleu journalier
Hiring –blue-collar day labourer
- 7.5 Remplacement temporaire - poste col bleu camionneur
Temporary replacement - blue-collar truck driver position

8. Urbanisme et zonage
Urban Planning and zoning

- 8.1 Support à la demande du propriétaire du 1874 chemin de la Montagne auprès de la CPTAQ
Support for the request from the owner of 1874 Montagne Road to the CPTAQ

9. Loisirs et culture
Recreation and culture
Aucun item

10. Dépôt de documents
Tabling of documents

- 10.1 Dépôt du rapport relatif à la délégation d'autorisation des dépenses du 23 avril au 28 mai 2024.
Tabling of the report regarding the delegation of authorization of expenses from April 23 to May 28, 2024.

- 11. Période de questions du public
Public question period**
- 12. Levée de la séance
Closing of the meeting**